

Le Rosaire Indien de Kateri

Un chapelet de prières en l'honneur de Sainte Kateri Tekakwitha, le Lys des Agniers.

Ordre de récitation.

1. Baiser et faire le signe de la Croix avec le crucifix en disant: "Au nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen".
Remerciez Dieu pour la canonisation de Kateri et demandez à sainte Kateri de vous aider dans vos besoins personnels.
2. Réciter un "Notre Père" sur chacun des 8 grains bruns; un "Ave" sur chacun des 8 grains rouges;
un "gloire soit au Père" sur chacun des grains de cristal.
3. Faire le signe de la croix comme au début.

Explication, sens et intention du Rosaire.

La croix est faite de sturrolite, un minéral merveilleux qu'on trouve en forme de croix sur les montagnes "Blue Ridge" de la Virginie, de la Caroline du Sud et du Nouveau Mexique. D'après une légende indienne, le jour où le Christ est mort, les animaux de la forêt pleurèrent, et leurs petites larmes qui tombaient sur la terre se cristallisaient en formes de petites croix.

Les 24 grains.

Kateri, dont le nom signifie "celle qui range tout en ordre" ou "celle qui meut tout devant elle," avait 24 ans quand elle a quitté ce monde qu'elle aimait tant. Elle rejoignit alors à son bien-aimé Ra-wen-ni-io (Dieu) qui a créé ce monde magnifique, lui donna une âme immortelle et alluma en elle un brasier d'amour envers Lui. Les 24 grains symbolisent la vie de Kateri si courte mais si fructueuse.

Les grains bruns (8 Notre Père)

Les couleurs naturelles de la terre sont très populaires parmi les Indiens. Le brun est la couleur prédominante de la terre; ça doit donc être la couleur préférée de Dieu. Les mocassins que Kateri et les siens portaient étaient aussi bruns. Dieu, notre Père nous confia ce monde dans un ordre parfait. Demandons à Dieu par l'intercession de Kateri de remettre de l'ordre sur notre terre, dans nos esprits, nos corps et nos problèmes.

Les grains rouges (8 Je vous salue)

Le rouge est la couleur traditionnelle de l'amour. L'amour coule dans le sang rouge de tous les humains, quel que soit leur race ou leur couleur. Dieu a dû aimer ce continent d'une façon particulière, vu qu'Il a coloré ses premiers habitants en rouge. Les Indiens ont un amour inné pour tous les humains, les considérant tous comme frères et sœurs. Le rouge pierre-de-lune représente le summum de l'amour que nous devons avoir les uns pour les autres, et le grand amour que Kateri avait pour notre Sainte-Mère. Demandez à Kateri par l'intercession de Marie de faire germer un tel amour dans nos cœurs et de nous conduire tous vers le Christ.

Les grains de cristal (8 Gloire au Père)

Les Indiens croyaient que les lacs et les ruisseaux à l'eau cristalline représentaient les larmes du Grand Esprit. Que la Sainte Trinité, Père, Fils et Saint-Esprit, par les prières de sainte Kateri, restaurent la beauté des eaux, du ciel, des forêts, et de l'air: l'écologie de notre monde.